## **Antrag**

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



09.06.2022

## Photovoltaik auf den Bestandsschulgebäuden und Sporthallen aus dem Klimaschutzfonds finanzieren

Dem Stadtrat wird dargestellt, auf welchen Dächern aller städtischen Schulgebäude und Sporthallen außerhalb der verschiedenen Schulbauprogramme möglichst zügig Photovoltaikanlagen installiert werden können bzw. aus welchen Gründen dies nicht erfolgen kann. Die Investitionen für diese Maßnahmen sollen aus dem Klimaschutzfonds außerhalb des Bauunterhaltsbudgets des Referats für Bildung- und Sport erfolgen.

## Begründung

In den Beschlüssen zu den verschiedenen Schulbauprogrammen wird die Installation von Photovoltaikanlagen für die Neubau- und Sanierungsvorhaben bereits geplant und die Investitionen außerhalb des Bauunterhalts finanziert. Vor dem Hintergrund der Diskussion um die Beschleunigung der Energiewende und Energieautarkie als Folge des russischen Angriffskrieges gegen die Ukraine soll jede Möglichkeit genutzt werden, um erneuerbare Energie zu produzieren. Daher sind alle Dächer der Schulgebäude und Sporthallen der Landeshauptstadt München daraufhin zu untersuchen, ob und inwieweit sie mit Photovoltaikanlagen bestückt werden können.

**Beatrix Burkhardt (Initiative)** 

Stadträtin

Sebastian Schall Stadtrat